

Künstler der Region

Ausstellungsbeginn in der Wassermühle

Sittensen (r/nf). Gleich drei regionale Künstler stellen ab dem dritten Adventssonntag, 16. Dezember, im Ausstellungsraum der Sittenser Wassermühle ihre Werke aus. Maria Joanna Lange, Werner Stelljes und Uwe Thießen präsentieren dabei unterschiedliche Techniken und Arbeiten, was einen der Reize der Ausstellung ausmacht, meint Birgit Weiden vom Handwerker-museum.

Lange zeigt in den vergangenen zwei Jahren entstandene Acrylarbeiten, die Menschen im Portrait und in der Bewegung darstellen. Außerdem sind modellierte Figuren aus Papier sehen.

Werner Stelljes ist mit seinen Ölbildern mit dicken Pinselstrichen vertreten. In kräftigen Farben bildet er die Landschaft der näheren Umgebung wie Fischerhude, Worpswede, Sittensen und die Oste mit dem weiten Himmel, dem flachen Land und den faszinierenden Wolken ab. Ergänzt wird sein Werk durch Stilleben.

Für Uwe Thießen ist Farbe Leben. Sie ist auch ein Teil seines Lebens. Unter diesem Motto entstehen seine Bilder in Pastellkreide, Aquarelltechnik, Acryl, Öl, Gouache, Kohle und Bleistift. Landschaften und Blumen sind die Hauptmotive in seiner gegenständlichen Darstellung.

Die Ausstellung ist das erste gemeinsame Projekt der drei Künstler. Während der Vorbereitung hat sich in den vielfältigen Arbeiten der drei ein gleiches Motiv gefunden: die Blüte der Amaryllis. Diese Werke unterstreichen in der gemeinsamen Präsentation die unterschiedlichen Ausdrucksweisen der Protagonisten.

Im Rahmen einer Ausstellungsreihe mit regionalen Künstlern sind die Werke von Lange, Stelljes und Thießen über die Feiertage und den Beginn des Neuen Jahres bis zum 3. Februar im Handwerker-museum zu sehen. Geöffnet ist sonntags von 14 bis 18 Uhr und nach Vereinbarung unter ☎ 04282/93001653).

